



笑顔あふれる大北小 夢が広がる大北小

大北がより

9月号

令和元年9月2日
練馬区立大泉北小学校
校長 内木 勉

<http://www.ooizumi-n-e.nerima-tky.ed.jp/>

2学期も夢に向かって！

校長 内木 勉

39日にわたる夏休みが終わりました。どろんこ山やけやきの森にセミの大合唱が溢れていた大泉北小学校に、子どもたちの明るく元気な歓声や笑い声が戻ってきました。

今年の夏も天気には振り回された夏でした。7月は梅雨空が続きななか水泳の学習ができない日々でした。夏休みに入ると例年以上の猛暑・酷暑…。体温を超える最高気温が珍しくない日々が続きました。お盆を直撃した台風、凄まじいゲリラ豪雨や雷、9月にある軽井沢移動教室のプログラムを直撃した浅間山の噴火など、自然の力の大きさや凄まじさを実感した夏でもありました。

私はというと、テレビ三昧の夏でした。今年も熱戦・激戦・逆転の連続にくぎ付けになった高校野球甲子園大会。そして毎年夏休みにはまってしまうのが連続テレビ小説なのです。夏休みの生活時間にいつしか入り込み、夏休みが終わる頃、物語のフィナーレに向けてますます目が離せなくなってしまうのです…。その上、今回のドラマの大きな柱となっているのがアニメーション。大泉学園にある東映アニメーション（東映動画）が舞台となっているのです。主人公は女性アニメーターの草分け的存在である奥山玲子さんがモデルだと言われています。その他にも、宮崎駿さんや高畑勲さんを彷彿させる登場人物。物語のさまざまな場面に出てくるアニメは、私が子どもの頃に夢中になったものがモデルとなっています。「白蛇姫（白蛇伝）」「百獣の王子サム（狼少年ケン）」「魔法少女アニー（魔法使いサリー）」「キックジャガー（タイガーマスク）」「魔界の番長（デビルマン）」…。つい熱く語ってしまいましたが、アニメの街でもある我が練馬区に大きく関連していると思うとつい力が入ってしまいます。また、野球もアニメも、私が小学生の頃、夢中になったものであり、私の夢のひとつになったものでもあるからなのです。

私は、夢は大きな大きなエネルギーだと思っています。夢をもつことで前に進もうとする力が生まれます。何か壁にぶつかった時も、何とか乗り越えようとする大きなモチベーションとなります。私は、夢のもつエネルギーを信じています。子どもたちが夢をもち、夢の実現に向けて努力していく。大北小をそんな学校にしていきたいと思っています。

さあ、2学期がスタートしました。全教職員が子どもたちのために全力で取り組みます。保護者の皆様、地域の皆様、チーム大北の力で、子どもたちの夢のために笑顔のために、よろしくお願ひいたします。

きったーのプログラミング教育ワンポイント講座！



大北小は平成30年度・令和元年度の2年間、東京都のプログラミング教育推進校として研究・実践に取り組んでいます。紙面をお借りし、プログラミング教育について、大北小のマスコットキャラクター・きったーが解説していきます！

《プログラミング教育って？》

児童がプログラミングを体験しながら、コンピュータを使うために必要な論理的思考力を身に付けるための学習活動を計画的に実施することです。



《なぜ今プログラミング教育なの？》

情報化社会の中で情報や情報機器に過度に依存している実態。AIの進化で、近い将来、約5割の仕事が人間の手からAIに移管されてしまうのではないかという現実。こうした大きな変革の中、未来の主演である子どもたちに必要な力を身に付けさせることが目的です。

連合水泳記録会について

体育的行事委員会 飯塚 啓

9月5日(木) 13:30から、泉新小を会場に、大北小・橋戸小・泉新小の6年生が集まり連合水泳記録会を行います。

木曜日が雨天等で延期の場合、C時程で6時間授業、金曜日に水泳記録会となります。
※当日延期、中止となった場合は練馬区学校連絡メールにてお知らせします。

※木、金曜日ともに中止の場合：木、金曜日ともにC時程での授業となります。

※6年生以外の学年は通常授業となります。

「めざせ!!スッキリ生活～元気アップチャレンジ週間～」の取組について

養護教諭 須永 愛

本校では毎年、夏休みと冬休みが明けると「めざせ!!スッキリ生活」に取り組んでいます。子供の心身の自然な成長のためには、良い生活習慣が大切です。良い生活習慣を身につけるためには、生活リズムを安定させることが必要です。その基本となるのは睡眠リズムです。

スッキリ生活では、自分の心と体が健康でいるためには、どのようなリズムがよいのか、自分の生活に改めて目を向け、見直すきっかけにしてほしいと考えています。

ご家庭でもぜひ毎日の生活習慣や睡眠時間について話題にさせていただき、子供たち自身で健康づくりが行えるよう、励ましの言葉をお願いいたします。

ハンドスタンプ(2年)

東京2020オリンピック・パラリンピックに参加される選手に向けて、ハンドスタンプ(手形)で応援メッセージを作成する取り組みを行いました。

水で溶いた絵の具に手を浸し、画用紙に乗せて手形を取ると、歓声が上がりました。

手形の中には、「がんばれ!」「2020ファイト!」など、自分たちで考えた応援メッセージを添えました。

子供たちの気持ちが選手一人一人の心に届きますように…。



1	日	
2	月	2学期始業式 午前授業
3	火	給食始 スッキリ生活始 5時間授業
4	水	児童集会 登校指導①
5	木	連合水泳記録会6年 ※左記参照
6	金	連合水泳記録会予備日6年 登校指導② 安全指導
7	土	
8	日	
9	月	水泳指導終 委員会⑤ 計測6年 プール片付け 運動委 5年下田移動教室前日健診
10	火	スッキリ生活終 ☆口座引落日 5年下田移動教室始
11	水	
12	木	5年下田移動教室終
13	金	登校指導③ 計測1年
14	土	土曜授業公開 区・一斉防災訓練(地震想定)
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	放送朝会 計測5年
18	水	けやき班遊び 計測2年 研究会のため4時間授業
19	木	音楽朝会 計測4年
20	金	6年輕井沢移動教室事前健診 3年ジャイアンツアカデミー
21	土	
22	日	
23	月	秋分の日
24	火	放送朝会 6年輕井沢移動教室始
25	水	
26	木	給食試食会
27	金	6年輕井沢移動教室終
28	土	避難拠点訓練
29	日	
30	月	全校朝会 クラブ⑤ 計測3年

